

La eldense Shakira Martínez participa en el nuevo documental de Alejandro Sanz

11/12/2020



Alejandro Sanz ha realizado un documental titulado *El mundo fuera* en el que refleja los **momentos vividos por muchas personas del confinamiento, que han mandado sus experiencias**. De esta forma **da voz a la población para que muestren su particular visión de los meses en los que no pudieron salir de casa**. Y la cantante eldense **Shakira Martínez tiene un hueco especial en el mismo**, pues interpreta una de las canciones del artista internacional, *Cuando nadie me ve*.

Shakira Martínez se ha mostrado muy contenta, explica que el equipo de Sanz le pidió colaborar. Antes ella ya había aparecido en un directo del artista durante el

primer confinamiento, lo que fue una grata sorpresa y le hizo mucha ilusión a la joven eldense. **Le pidieron que interpretase una de las piezas del artista**, y ella tuvo claro que sería *Cuando nadie me ve*, pues **“siempre me he sentido muy arraigada a esta canción, me transmite muchísimo, siempre me levanta el ánimo y creo que encaja perfectamente en esta situación tan complicada”**.

Ella descubrió que formaba parte del tráiler tras una llamada de su abuela explicándole que la había visto en la televisión nacional. Para ella fue **una grata sorpresa y una alegría**, pues forma parte del vídeo promocional

que ha lanzado el artista para **dar a conocer este documental que se estrena hoy en Movistar+**. Se trata de un **gran escaparate para la artista eldense**, que se está consolidando en el mundo de la música.

Sanz recibió más de 1.200 horas de imágenes para el que es su proyecto más personal y el más colaborativo para un artista en lengua hispana. Está así compuesto por relatos de vida contados en primera persona.

<https://www.youtube.com/watch?v=EeJttwJXt1A>

Nuevo single

La artista vive una semana dulce, pues hace justo una semana publicó su nuevo single, *Ahora*, una canción compuesta por **María Artés**, una letra que atrapó a la eldense, y que habla de la **mujer empoderada**. Ella afirma que ahora que **está forjando su carácter** se

siente muy identificada con este tema que habla de luchar por una misma y de tomar el vuelo. La canción grabada por Piter Music está producida por **Joaquín Garzón**.

El videoclip se grabó entre **Los Arenales y Aspe**, y ha contado con la colaboración del **Club Hípico el Melik**, quien prestó el caballo Pinturero y la firma de ropa Flamencura Ordóñez.

Nuevo EP

La eldense sigue dando pasos hacia la producción de su disco, pero antes, esta Navidad, lanzará un EP compuesto por cinco canciones, dos de sus singles *Pensando en tu sonrisa*, *Ahora* y tres inéditas, *Siete diferencias*, *Reinventándose* y *Todas las noches*.

<https://www.youtube.com/watch?v=Dhi6ZtzK9h8>